

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 2, 2008

Законодательство о техническом регулировании: его развитие

Л. К. Терещенко, А. В. Калмыкова, В. Ю. Лукьянова

5

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА

Особые мнения в российских судах

А. Н. Верещагин

13

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Совершенствование законодательства Российской Федерации в связи с ратификацией Конвенции о защите прав человека и основных свобод

Е. С. Обухова

24

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Проблемы осуществления субъективных гражданских прав в современной России

Е. В. Вавилин

32

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Некоторые категории диалектики в исследовании совместного совершения преступления

Д. А. Безбородов

39

Правосудие и судебный контроль в уголовном процессе: соотношение понятий

И. С. Дикарев

45

БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Бюджетное право в контексте теории права собственности

М. В. Карасева

52

СЕМЬЯ, БРАК, ПРАВО

Конституционно-правовая защита семьи

О. А. Снежко

63

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Административная высылка деятелей науки и культуры в 1922 г.

Л. Г. Берлявский

72

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Проблемы и перспективы развития законодательного регулирования государственной тайны в России

Ю. А. Дмитриев, Т. С. Улыбина

78

Тенденции совершенствования льгот в современном российском законодательстве

И. С. Морозова

80

Конституционно-правовой институт квалифицированной юридической помощи в Российской Федерации

В. Л. Кудрявцев

83

О некоторых проблемах, связанных с изменениями Федерального закона "О техническом регулировании"

Я. В. Меняйленко

90

Трибуна молодых ученых

Многонациональный народ Российской Федерации – субъект непосредственной демократии: проблемы теории

В. В. Хевсаков

96

Конституционно-правовые аспекты функционирования банковской системы Российской Федерации и проблема ее адаптации к вступлению в ВТО

И. Н. Добрынин

101

Уголовное преследование как элемент механизма уголовно-правового регулирования

Ю. В. Козубенко

108

Научная жизнь

Обзор Международной научной конференции "Инновации. Наука. Образование", состоявшейся в Российском университете кооперации

Ю. Г. Арзамасов

114

Критика и библиография

Словарь-справочник по правам человека: основные понятия и институты

Ю. Г. Арзамасов, Я. Е. Наконечный

124

А.Н. Вылегжанин, В.К. Зиланов. Шпицберген: правовой режим прилегающих морских районов

Г. М. Мелков

126

Наша информация

128

Сдано в набор 16.11.2007 г.

Подписано к печати 10.01.2008 г.

Формат бумаги 60 × 88¹/₈

Офсетная печать

Усл. печ. л. 16,0

Усл. кр.-отт. 47,1 тыс.

Уч.-изд. л. 16,1

Бум. л. 8,0

Тираж 2858 экз.

Зак. 915

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.

в Министерстве печати и информации Российской Федерации

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Академиздатцентр "Наука", 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90

Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"

Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099 Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 2, 2008

Legislation on technical regulation: its development <i>L. K. Tereshchenko, A. V. Kalmikova, V. Yu. Luk'yanova</i>	5
---	---

COURT, PROCURATOR'S OFFICE, THE BAR

Separate opinions in the Russian courts <i>A. N. Vereshchagin</i>	13
--	----

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Perfection of legislation of the Russian Federation in connection with ratification of Convention for the protection of human rights and fundamental freedoms <i>E. S. Obukhova</i>	24
--	----

ECONOMY, LABOUR, LAW

Problems of realization of subjective civil rights in modern Russia <i>E. V. Vavilin</i>	32
---	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Some categories of dialectics in research of common commitment of crime <i>V. Ya. Bezborodov</i>	39
Justice and judicial control in criminal process: interaction of notions <i>I. S. Dicarev</i>	45

BUDGET, TAXES, BANKS

Budgetary law in the context of theory of law of property <i>M. V. Karaseva</i>	52
--	----

FAMILY, MARRIAGE, LAW

The Constitutional law protection of family <i>O. A. Sneshko</i>	63
---	----

PAGES OF HISTORY

Administrative expulsion of public figures of science and culture in 1922 <i>L. G. Berlyavskij</i>	72
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

Problems and perspectives of development of legislative regulation of state secret in Russia <i>Yu. A. Dmitriev, T. S. Ulibina</i>	78
Tendencies of perfection of privileges in modern Russian legislation <i>I. S. Morozova</i>	80
Constitutional law institute of qualified legal assistance in the Russian Federation <i>V. L. Kudryavtsev</i>	83

On some problems, connected with changes of Federal Law on technical regulation <i>Ya. V. Menyaienko</i>	90
---	----

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTIST

Multinational people of the Russian Federation is the direct subject of democracy: problems of theory <i>V. V. Khevsakov</i>	96
Constitutional law aspects of banking system of the Russian Federation and problems of its adoption towards the entrance into the World Trade Organization <i>I. N. Dobrinin</i>	101
Criminal conviction us an element of mechanism of criminal law regulation <i>Y. V. Kozubenko</i>	108

SCINTIFIC LIFE

Survey of international scientific conference "Innovation. Science. Education", held in the Russian University of Cooperation <i>Yu. G. Arsamasov</i>	114
---	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Legal glossary on Human Rights: main notions and institutes <i>Yu. G. Arzamasov, Ya. E. Nakonechnij</i>	124
A. N. Vilegzhamin, V. K. Zilanov. Spitsbergen: Legal regime of adjacent marine areas <i>G. M. Melkov</i>	126

OUR INFORMATION	128
------------------------	-----
